

Festival Ojo de Pescado quiere cambiar el mundo

Ya arrancó la séptima versión de este certamen que se extenderá hasta el sábado 25 de agosto.

Con la participación de una delegación de siete niños y niñas que viajaron especialmente desde Chelín, Chiloé, para estrenar el cortometraje ficción "La Gran Sorpresa", el sábado se dio el vamos al Séptimo Festival Internacional de Cine para Niños, Niñas y Jóvenes Ojo de Pescado.

La ceremonia se llevó a cabo en el Centro de Extensión Duoc UC de Valparaíso y contó con la presencia de la seremi de las Culturas, Artes y Patrimonio de la Región de Valpa-

raíso, Constance Harvey; el presidente de la Comisión de Cultura, Artes y Comunicaciones de la Cámara de Diputados, Marcelo Díaz; el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp y de la directora del certamen, Alejandra Fritis Zapata.

El acto también contó con la presentación de la Banda Musical infantil "¡Úpa Chalupa!" de Chiloé, que llenó de energía a los cientos de asistentes que acudieron al esperado inicio del certamen cinematográfico.

La séptima versión del

Festival exhibirá en la ciudad de Valparaíso, entre el 18 y 25 de agosto, lo mejor del "Cine Para Cambiar El Mundo", en 27 funciones gratuitas, en el Parque Cultural de Valparaíso, Centro de Extensión Duoc UC Valparaíso y Teatro Condell de Valparaíso. De manera inédita este año, el Festival Ojo de Pescado se estará desarrollando entre el 6 de agosto y el 8 de septiembre en las regiones de Valparaíso, Maule, Aysén y Los Lagos.

La directora del encuentro, Alejandra Fritis Zapata, destacó que "tuvimos



NIÑOS Y ADOLESCENTES SON LOS PROTAGONISTAS DE ESTE IMPORTANTE CERTAMEN.

una emocionante partida a sala llena, con música y con el estreno de los cortometrajes de los niños y niñas de Chelín. Como Festival tenemos un compromiso que va mucho más allá de los financiamientos, debemos darle continuidad a este proceso, porque justamente la formación de audiencias y la educación artística audiovisual funciona cuando se dan procesos con continuidad en el mediano y largo plazo".

En la programación de

21

de agosto habrá una función especial de cortos realizados por escolares en el Salón de Honor del Congreso.

Ojo de Pescado destacan tres filmes de estreno exclusivo en Chile y que forman parte de la Competencia Profesional de Largometrajes del certamen: "Pequeños Héroes (Juan

Pablo Buscarini, animación, Venezuela, 2017), "Sobre Ruedas" (Mauro D'Addio, ficción, Brasil, 2017) y "Pasos de Héroe" (Henry Rincón, ficción, Colombia, 2016). Además, participan de la Competencia Profesional de Largometrajes "Al nivel de los ojos" (Evi Goldbrunner & Joachim Dollhopf, ficción, Alemania, 2016), "El Libro de Lila" (Marcela Rincón, animación, Colombia y Uruguay, 2017), y "Tesoros" (María Novaro, ficción, México, 2017).

Durante 45 minutos, bailarines recrean la sensación de caer al vacío

"Sien" del Colectivo Insinú se estrenará en el teatro del Parque Cultural de Valparaíso el jueves 30 de agosto a las 19.00 horas luego de un proceso iniciado el mes de marzo de 2018 con una convocatoria a entrenamientos abiertos en la cual participaron más de 30 personas.

Este nuevo ciclo de presentaciones que se extenderá por 4 días consecutivos en el mismo recinto hasta el 2 de septiembre, incluirá 3 nuevos intérpretes que se integran a profundizar esta investigación coreográfica y poética en torno a la sensación de caer, además de una remozada puesta en escena.

"Sien" integra en su realización diversos lenguajes tales como la danza



"SIEN" EXPLORA DISTINTOS LENGUAJES DE LA DANZA.

contemporánea, el ninjitsu, el kalaripayatu para desarrollar la conciencia corporal necesaria para explorar las múltiples posibilidades que ofrece la sensación de caída a lo largo de los 45 minutos que

dura la obra.

Las entradas tendrán un valor general de \$3.000 y \$2.000 para estudiantes y adulto mayor, las cuales se podrán adquirir directamente en el Parque Cultural antes de cada función.

TE PRESENTO A
JOAQUÍN
CON EL PIRME EL MEJOR
CONTRATO
AHORA SOMOS SOCIOS

Karol Lucero y Joaquín

Haz de un niño Piel de Cristal, el socio más importante de tu vida.
Hazte socio y ayúdanos a aliviar su dolor.
www.debrachile.cl

Donaciones Cta. Cta. Ahorros de Chile
N° 462-00054-00

FUNDACIÓN DEBRA CHILE @FUNDACIONDEBRA @DEBRACHILE